



Der langersehnte Tag ist da: Raus aus der Schule und rein in die Sommerferien

KREIS BÖBLINGEN. Überall im Kreis dürfte es an diesem Mittwoch wohl das gleiche Bild sein: Mit einem Lachen im Gesicht rennen Kinder und Jugendliche aus den Schulgebäuden. Endlich Ferien! Regulärer Unterricht fand zuletzt

vielerorts ohnehin kaum mehr statt – stattdessen waren Sport- und Projekttag oder Freibadbesuche angesagt. Am Böblinger Lise-Meitner-Gymnasium (LMG) drehte sich in diesen Tagen alles um das 40-jährige Bestehen der Schule.

Höhepunkt war am Montagnachmittag ein großer Festumzug. Mehr als 400 Beteiligte liefen einmal rund ums LMG und feierten anschließend ein großes Fest, bei dem die neue Schulhymne Premiere hatte. edi

Foto: Langner

S
f
R
fi
w
V
N
d
li
s
I
d
e
B
d
s
u
u
g
w
P
R
si
s
b
v
B
R
R
e
H
fe